

Des vergers ouverts aussi au vent du large

Chemillé-en-Anjou (Saint-Georges-des-Gardes) — 300 personnes se sont rendus, samedi dernier, aux portes ouvertes des Vergers de la Blotière, qui parrainent un skipper du Vendée Globe.

Entretien

Camille Marques, responsable marketing et communication aux Vergers de la Blotière, à Saint-Georges-des-Gardes, qui ouvraient leurs portes, samedi dernier.

Depuis quand ouvrez-vous vos portes, et pour quel objectif ?

C'est notre troisième année. L'an dernier, nous avons un partenariat avec le skipper Romain Attanasio, donc nous n'avons pas fait de portes ouvertes.

Nous faisons partie de l'Association pommes poires où, chaque année, des portes ouvertes sont mises en place au niveau national. Cela permet de faire connaître l'entreprise, ses variétés et ses produits.

Toute la journée, nous avons proposé des ateliers ludiques avec des jeux en bois, une rencontre avec notre skipper, la visite d'une partie de la station de conditionnement, une vente directe et une dégustation.



Une petite partie des employés des Vergers de la Blotière, devant le magasin de vente au détail.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Combien d'hectares exploitez-vous ? Vers quelle destination partent vos fruits ?

Sur le site de Saint-Georges, nous avons 120 ha, et nous disposons de 80 ha en Sarthe. 60 000 tonnes de fruits sont commercialisées. 65 % pour le marché français, le reste est exporté au Moyen-Orient, en Asie et en Amérique.

Nous avons également un magasin

de vente au détail, ouvert du mardi au samedi.

Vous rentrez dans le temps fort de l'année, la récolte.

Comment s'annonce-t-elle ?

Nous sommes légèrement en retard, mais la récolte s'annonce bonne. Depuis fin août, nous avons environ 200 cueilleurs, l'entreprise ayant 250 équivalents temps plein.

On parle beaucoup du mieux manger, du manger sain.

Vous sentez-vous concernés ?

Bien sûr. Nous sommes vergers écoresponsables, avec une certification sur nos fruits.

Nous avons également notre association propre à la Blotière, *Demain la terre*, où nous sommes associés avec quatorze autres producteurs dans les mêmes démarches de déve-

loppement durable, économique, social et environnemental.

Le skipper Romain Attanasio parraine cette journée.

Le soutenez-vous encore ?

Oui, cela fait partie de notre partenariat. Nous serons également présents pour lui, lors du lancement du Vendée Globe 2021, et aurons un stand au village départ.